34. Motorradtreffen beim

MC Aspach

un besuche ich diese Mega-Veranstaltung seit 12 Jahren und es wird nie langweilig. Am Samstag Abend spielen auf dem Fest immer die "Dynamites" und die haben es immer noch genauso drauf, wie am ersten

Das Wetter war an diesem Wochenende auch ausgesprochen perfekt und der Campground wurde entsprechend genutzt. Bei den sommerlichen Temperaturen verlagerte sich das Fest zum großen Teil nach draußen, wo man schön abkühlen konnte, wenn man vom "Rocken" Pause brauchte. Es liefen wieder Filme auf einer Leinwand, von

Das war teils recht mühsam, weil die Jungs und Mädels teils draußen waren und das nicht mitbekamen. Danach folgte eine wirklich gelungene Mitternachtsshow auf der Bühne, mit musikalischer Untermalung der Dynamites ... Ein Bombenfest, auf das ich mich jedes Jahr, Ende August freue, wenn ich aus dem Urlaub zurück bin.



Weiter so, MC Aspach, auf keinen Fall nachlassen!

Kameraden aus dem Ulmer Raum





Tag:-) Die Besucher lieben diese früheren Festen und die Gastro-Musik, sie zappeln, tanzen und singen mit. Die Besucherzahlen schienen dieses Mal einen weiteren Höchststand erreicht zu haben, es war brechend voll in der Halle und auf dem Gelände.

nomie lieft auf Hochtouren. Etwas früher als sonst üblich. gab es gegen 23 Uhr schon die Pokalverleihung, bei der Heinz eine Gruppe nach der anderen

aufrief, ihre Pokale abzuholen.











Krokusweg 7 • D- 89584 Ehingen Tel. 0 73 91 / 77 1038-0 www.Kuhn-Ehingen.de